

Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Samstag, 12. Jänner 1974

Blatt 61

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Bürgermeistersendung:

Wien - sichere Stadt: Kriminalität gesunken

Lokal: Süßer Rathausmann bei der Kochkunstausstellung

Kultur: Oswald Grill zum Gedenken

k o m m u n a l :

=====

buergermeistersendung:

wien - sichere stadt: kriminalitaet gesunken

1 wien, 12.1. (rk) die bilanz der sicherheit in wien fuer das vergangene jahr ist erfreulicher als in den jahren zuvor. der spruch ''crime does not pay'' hat fuer die oesterreichische bundeshauptstadt echte gueltigkeit, stellte buergermeister und landeshauptmann leopold g r a t z in einem gespraech mit polizeipraesident dr. karl r e i d i n g e r fest: bei den blutverbrechen betrug die aufklaerungsrate 1973 nahezu hundert prozent. insgesamt wurden 1973 rund fuenf prozent weniger strafbare delikte begangen als im jahr zuvor. 1972 wurden 94.000 delikte angezeigt, 1973 waren es lediglich 89.000. bei den einbruchsdiebstaehlen betrug der rueckgang gegenueber 1972 sogar 11 prozent.

fuer den wiener scheint die stadt auch dann, wenn er hinter dem volant sitzt, sicherer geworden zu sein. gegenueber dem jahr 1972 gab es im vergangenen jahr um 1.367 verkehrsunfaelle weniger. rund eintausend weniger verletzte und 12 tote weniger sind weitere erfreuliche teilaspekte dieser bilanz.

dr. karl reidinger erwaehte bei diesem gespraech mit dem wiener landeshauptmann, dass die bemuehungen, des chronischen personalmangels bei der polizei herr zu werden, vor allem in den letzten monaten sehr erfolgreich verliefen.

bis zum jahresende wurden im vergangenen jahr rund 800 neue sicherheitswachebeamte durch eine grossangelegte aktion angeworben. seit anfang jaenner versehen bereits 105 neue sicherheitswachebeamte ihren dienst. monat fuer monat werden heuer neue beamte dazukommen. die bemuehungen, die sicherheitswachebeamten weitestgehend von der ueberwachung des ruhenden verkehrs freizubekommen, werden weiter fortgesetzt. die anzahl der politessen wurden gegenueber der urspruenglichen vorstellung verdoppelt.

+++

l o k a l :

=====

suesser rathausmann bei der kochkunstaussstellung

2 wien, 12.1. (rk) bei der internationalen kochkunstaussstellung wika, die heuer am 31. jaenner und 1. februar im hotel intercontinental stattfindet, wird ein rathausmann aus zucker eine der attraktionen sein. das suesse werk wird vom chefkoch des hotel imperial gestaltet.

+++